

## Neuer Gastwissenschaftler am Department für Agrarökonomie und RURALE ENTWICKLUNG

Göttingen, März 2018



Seit März ist Herr **Professor José Díaz Osorio** von der Universidad de Talca in Chile zu Besuch am Lehrstuhl für Agrarpolitik, Department für Agrarökonomie und RURALE ENTWICKLUNG.

Prof. Díaz ist ein angesehener und langjähriger Kooperationspartner der Fakultät für Agrarwissenschaften. Er promovierte 1992 an der Georg-August-Universität und ist seit 2002 Koordinator unseres vom DAAD finanzierten Double Degree Master-Programms "International Agribusiness und Rural Development" in Talca. Seit der Gründung im Jahre 2002 haben über 130 Absolventen aus ganz Lateinamerika dieses Master-Programm absolviert, um sich im Anschluss daran in Schlüsselpositionen in Wissenschaft, Wirtschaft und Zivilgesellschaft für die wirtschaftliche und politische Weiterentwicklung Lateinamerikas zu engagieren.

Während seines Aufenthalts in Göttingen wird Prof. Díaz an der Vertiefung der Kooperation und an gemeinsamen Forschungsprojekten arbeiten.

*Lehrstuhl für Agrarpolitik*

*Department für Agrarökonomie und RURALE ENTWICKLUNG*